



UNSa Justice

secretariat.federation@ufap.fr

# NOUVELLE NUIT D'ATTAQUES CIBLÉES CONTRE LES PERSONNELS PÉNITENTIAIRES !

Pantin, le 15 Avril 2025

## TROP, C'EST TROP... ASSEZ !

Après l'ENAP et le CP Réau ce weekend, de nouveaux actes d'une gravité inouïe ont été perpétrés la nuit dernière contre nos collègues : des véhicules de personnels pénitentiaires ont été incendiés à Villepinte, Nanterre, Aix Luynes et Valence.

À Nancy, c'est un collègue qui a été victime d'une intimidation à domicile...À Marseille, c'est la base PREJ/ERIS qui fait l'objet d'une tentative d'incendie volontaire. À Toulon, la porte d'entrée principale de l'établissement a été la cible de tirs à l'arme de guerre !

Ces attaques ciblées, lâches et odieuses, visent à terroriser celles et ceux qui incarnent l'autorité de l'État et assurent au quotidien la sécurité de tous, même au prix de leur propre tranquillité.

### **L'UFAP UNSa Justice exige, avec colère, force et détermination :**

- **La présence systématique des forces de l'ordre aux prises et fins de service, afin de garantir la sécurité des agents en tenue comme en civil**
- **Une sécurisation effective et visible des abords des établissements pénitentiaires par les forces de l'ordre, à toute heure du jour et de la nuit**
- **La mise en œuvre immédiate, concrète et complète du plan de sécurisation des domaines pénitentiaires, qui est resté lettre morte depuis bien trop longtemps**
- **La réactivation de la note autorisant le stationnement des véhicules personnels des agents à l'intérieur des établissements, pour éviter qu'ils ne soient de nouveau la cible d'attaques ou de représailles**
- **L'anonymisation judiciaire et administrative des personnels pénitentiaires**
- **La prise en charge intégrale, immédiate et sans condition, par l'administration pénitentiaire elle-même, des dégâts occasionnés par ces agressions**

Les personnels pénitentiaires ne sont pas de la chair à canon ! Ils sont des représentants de l'État, pas des cibles !

L'UFAP UNSa Justice appelle le Gouvernement à sortir de sa torpeur. Le temps des discours est terminé. Celui d'une action réelle et déterminée, menée conjointement par les ministres de la Justice et de l'Intérieur, doit commencer maintenant.

## L'UFAP UNSa JUSTICE À VOS CÔTÉS !

Le Secrétaire Général,  
Emmanuel CHAMBAUD

